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平成２９年第３回定例会  陳情文書表 （Ｈ２９．６．１報告） 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第４号 Ｈ２９．３．２３ 移動スーパー（販売車）補助制

度の創設について 

移動スーパー（販売車）を実現する

上宝・奥飛騨温泉郷の会 

代表 水波政夫 

移動スーパー（販売車）補助制度をつくり、買い物困難地

域対策に本格的に取り組むことについて要望する。 

陳情第５号 Ｈ２９．３．２７ 未利用財産の売払い処分につい

て 

一重ケ根町内会 

会長 和田邦彦 

木守りの里自治組合 

組合長 中井邦夫 

一宝水自治会 

会長 森井信幸 

未利用財産（普通財産）を有効に利活用するため、未利用

財産（普通財産）としての土地の売払い処分の促進、随意契

約による売払い先への地縁団体の追加、高山市型の処分指針

及び要綱などの早期策定について要望する。 

陳情第６号 Ｈ２９．３．２７ 観光産業への外国人技能実習生

の受入について 

未来創造協同組合 

 代表理事 松井正勝 

飛騨三市一村の国家戦略特区指定により、飛騨の観光産業

をより活性化するため、外国人技能実習生の受入を可能とす

るよう要望する。 

陳情第７号 Ｈ２９．３．２７ 上一之町上地区の電線地中化等

について 

上一之町上町並み保存会 

 会長 長瀬公昭 

上一之町上地区の電線地中化、都市計画１６ｍ道路計画の

撤廃、屋根修繕塗装を補助対象とすることについて要望す

る。 

陳情第８号 Ｈ２９．４．１７ 印刷産業の振興について 飛騨印刷協同組合 

理事長 保谷卓也 

入札及び見積もりにおける高山市に本社を有する事業所へ

の発注、入札参加資格の厳格化、印刷物入札を物品購入から

製造請負契約への変更について要望する。 

陳情第９号 Ｈ２９．５．１０ 下町地区の無電柱化の推進等に

ついて 

飛騨高山伝承地域活性化推進協議会 

会長 嶋田政吾 

下町地区の無電柱化及び不動橋駐車場を含めた下町地区の

駐車場への誘導看板の常設化を計画的かつ迅速に推進するよ

う要望する。 

 


